

Salut !

Je m'appelle Manon, j'ai 22 ans, et j'ai effectué un volontariat de deux mois à Izmir, en Turquie.

Pendant cette période, j'ai donné des cours d'anglais et de français à des locaux de tout âge. Cette expérience a été géniale et est passée bien trop vite !

Sur le plan personnel, j'ai amélioré mon anglais, mais aussi gagné en confiance et en adaptabilité. J'ai appris à sortir de ma zone de confort et à m'ouvrir à de nouvelles situations, ce qui m'a beaucoup apporté.

Cette aventure m'a également permis de faire de très belles rencontres, aussi bien avec des Turcs qui m'ont fait découvrir leur culture et leur incroyable hospitalité, qu'avec d'autres volontaires européens avec qui j'ai partagé des moments inoubliables.

Avec Eurasia net, je me suis vraiment sentie en sécurité. Ils ont toujours été très présents, que ce soit avant, pendant ou après le volontariat, pour s'assurer que tout se passe bien, qu'on ait quelqu'un à qui parler en cas de besoin, et même pour nous aider à valoriser cette expérience dans le futur.

C'était tellement bien (et trop court) que maintenant, je n'ai qu'une envie : repartir !



